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今回の検証を踏まえ、事務局では次の点についてご意見を頂戴できればと考えております。

いただいたご意見は審議会の答申としてとりまとめ、庁内に共有し、具体的な取組を検討し

ていきます。 

 

① 全体を通じたご意見 

 市民意識調査では、前年度と比べ総じて肯定的な意見が増加しています。その要因とし

て、考えられることはありますか。（データから読み取れるものに限らず、暮らしている中

での実感でも構いません） 

 特に 20 歳代で様々な項目の満足度が増加しています。その要因として考えられること

があればお聞かせください。 

 

② 個別事項へのご意見 

以下の項目の中から、ご関心のある項目、ご意見のある項目についてお聞かせください。 

 災害時に求められる自助・公助・共助の意識を高めるための有効な方策について、どの

ようなことが考えられますか。 

 昨年度の審議会でのご意見（市の制度や取組、魅力など、大東のポジティブな情報を市

内外に発信すること）を踏まえ、今年度よりシティプロモーションを所管する部署を位置

づけ、市の PR 強化を始めたところです。大東への関心を喚起し、ポジティブな印象を拡

げていくにはどのような方策が求められますか。 

 住道駅周辺については、地価が上昇し、マンション建設も予定されています。今後、大東

の玄関口である住道駅周辺は、どのようなエリアをめざすべきと考えますか。 

 人生 100 年時代といわれる中、健康意識を高め、健康寿命を延ばすために必要な方策

についてどのようなことが考えられますか。 

 学校以外での学習が広く認められ、「不登校」という概念は変わりつつあります。子ども

たちの個性や興味、理解力に合わせた個別最適な学びの実現に向けて、学校教育に求め

られることをお聞かせください。 

 ２０代、３０代の子育てに対する肯定的な意見は上昇していますが、さらに増加させるた

めの具体的な方策や、これから子どもを産み育てようという世代に対し、出産や子育て

の希望の実現を図るための効果的な方策について、どのようなことが考えられますか。 

 「子育てしやすいまち」について、４０代で否定的な意見が多くなっていることから、就学

後の子育て支援として求められる方策について、どのようなことが考えられますか。 

 本市には中小企業が多くありますが、労働生産性の低迷、物価高、人材確保、事業承継、

経営基盤の安定化など様々な課題に直面しています。今後、本市の中小企業が経営を継

続していくには、どのような方策が有効と考えられますか。 

 行政サービスのオンライン化が進む中、市役所窓口に求められる機能はどのようなもの

ですか。また、手続き以外の行政サービスで、デジタル化によってさらに市民生活の利便

性が高まると考えられることはありますか。 
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